



Le Baptême du Seigneur année A

Accueil

Aujourd'hui, au bord du Jourdain ce fleuve que le peuple a traversé pour entrer dans la terre promise, le ciel s'ouvre et l'Esprit Saint descend sur Jésus, nouvelle naissance, Jésus naît à sa mission. Le Fils est désigné, reconnu publiquement. Dans chaque baptême Dieu s'engage. Être baptisé ce n'est pas seulement adhérer à un rite, c'est accepter que Dieu vienne baigner dans nos vies pour que nous baignons dans la sienne.

Lectures du jour

Prière universelle

Nous trouvons dans Isaïe : « Tu ouvriras les yeux des aveugles, tu feras sortir les captifs de leur prison, et de leur cachot ceux qui habitent les ténèbres »
Nous te confions toutes les organisations de solidarité qui œuvrent pour plus de justice, de paix et d'amour pour l'humanité.

Des jeunes demandent le baptême, des adultes se préparent à différents sacrements, des enfants sont baptisés dans notre paroisse.

Nous te les confions Seigneur, veille sur eux et ouvre nos coeurs pour que nous les écoutions, les accueillons et les accompagnions.

Dans notre monde, où des populations sont meurtries par la violence d'homme assoiffé de pouvoir, où les plus fragiles et les plus pauvres comptent pour peu de choses, unissons nos mains pour œuvrer de plus en plus pour la justice et la paix.

« Celui-ci est mon fils bien-aimé »

Ouvre nous Seigneur, que notre communauté soit de plus en plus animée et habitée de ta présence, afin que nous laissions la place aux plus petits.

Nous te prions aujourd'hui plus particulièrement pour la famille de Guy, décédé brutalement cette semaine, dont les obsèques ont été célébrées jeudi en présence de ses parents, sa famille, ses collègues et ses nombreux amis. Merci à l'équipe de deuil pour leur animation pleine de prières.